

Comunicado de la Mesa de Unidad Sindical

Al día de la fecha después de numerosas e infructuosas reuniones con la compañía Telecom S.A. / Personal S.A no hemos alcanzado un pre acuerdo salarial que resuelva la situación de todos nuestros compañeros.

Concretamente la compañía se niega a resolver la difícil situación de inequidad e injusticia a la que están sometidos nuestros compañeros de Personal S.A.

Es nuestra obligación como dirigentes representar el sentimiento solidario de todos los telefónicos. Orgullosos de conducir gremios donde el compañerismo y la solidaridad son parte de un sentimiento unánime continuaremos discutiendo hasta alcanzar un acuerdo que contemple esos objetivos.



Federación de Obreros, Especialistas y Empleados de los Servicios e Industria de las Telecomunicaciones de la República Argentina



CePETel



Buenos Aires, 21 de julio de 2017.